

Recopilar toda la información

¿En qué fijarse al elegir una casa de estudios bajo esta modalidad?

Si bien el modelo de educación online no requiere de estar siempre presencial en el aula o la institución, siempre se aconseja revisar algunos detalles antes de postular, como también informarse y guiarse por criterios objetivos.



El ingreso a la Educación Superior es una decisión importante que repercute en la vida profesional y personal. "Los estudiantes en ocasiones seleccionan una organización en base a las emociones o un conjunto muy limitado de criterios, a veces solo un presentimiento. Una decisión tan importante debería someterse a un mayor nivel de indagación", indica Jaime Olivos Daza, psicólogo clínico social y magíster en Psicología Social. Por ello, Olivos expone algunos criterios que deberían considerarse, además de buscar la modalidad online para estudiar.



ACREDITACIÓN:

Asegúrese de que esté acreditada la institución y la carrera ante la Comisión Nacional de Acreditación (CNA-Chile), lo que es una garantía de la calidad educativa en nuestro país. Más información en www.cnachile.cl.



PLAN DE ESTUDIO:

Analizar las mallas es una buena herramienta para ayudar con la toma de decisión, ya que puede filtrar y clasificar, desde el enfoque que está buscando el alumno.



ACTIVIDADES EXTRA-PROGRAMÁTICAS:

La vida estudiantil es mucho más que asistir a clases y rendir exámenes, ya sea en forma online o presencial. Considera actividades como talleres deportivos, culturales, actividades sociales, pastoral, etcétera.



VINCULACIÓN CON EL MEDIO:

Las instituciones que trabajan bajo esta perspectiva, se relacionan con el nivel de madurez que presenta su proyecto institucional, mientras mayor sea la consolidación de su proyecto educativo, mayor es la relación con la comunidad. Generan la creación sistemática de conocimiento e investigación en pro de la contribución a la comunidad y la sociedad.